

Biografi Penulis



Mochamad Lutfi Andriansa lahir di Sidoarjo pada tanggal 21 Ramadhan 1408 H bertepatan dengan 18 Mei 1987, tinggal di kompleks perindustrian tas dan koper (INTAKO) Tanggulangin Sidoarjo. Menyelesaikan pendidikan dasar sampai SLTP di daerahnya sendiri, kemudian melanjutkan studinya ke Pondok Modern Darussalam Gontor (Alumni tahun 2006 “Glorious Naturalist” dan Alumni

ISID tahun 2010 Fakultas Tarbiyah Jurusan Pendidikan Agama Islam) dengan masa jenjang pengabdian selama enam tahun. Di sana sambil mengajar, kuliah dan membantu pondok sebagai staf pengasuhan santri bagian data selama lima tahun. Karena dekat dengan Bapak Pengasuh Pondok dan kebetulan mendapatkan amanat untuk mengkoordinir pengikut Umroh Ramadhan 1433 H dari kalangan santri, guru, wali santri dan masyarakat sekitar, syukur alhamdulillah ia bisa diumrohkan di akhir penghujung pengabdiannya. Selama nyantri di sana, ia aktif dalam berbagai kepanitiaan pentas seni yang kemudian menjadi pembimbing, sebagai Tim Inspeksi ke Pondok-pondok cabang Gontor. Di samping kesibukannya di lembaga pengasuhan santri, ia aktif sebagai tutor dalam berbagai seminar pengobatan Nabi saw kecil-kecilan di forum-forum warta berita pondok, di halaqah perpustakaan, di Balai Pertemuan Pondok Modern, kultum di suargo FM.

Buku ini merupakan hasil karyanya yang pertama kali seiring penelitiannya selama ia mengobati beberapa peserta didiknya, masyarakat sekitar maupun luar. Ia juga ikut menyumbangkan hasil skripsinya (Karakteristik Kurikulum Kulliyatul Mu'allimin al-Islamiyyah KMI di PMDG Ponorogo) kepada Ahmad Fuady Penulis Buku Best Seller “Negeri 5 Menara” ketika bertemu dengannya di depan BPPM.

Sekarang ia aktif sebagai Guru di TPQ Al-Ghozali dan SDIT El-Haq Sidoarjo. Selain aktif sebagai guru ia tetap mengamalkan ilmu pengobatan Nabi saw secara praktek (panggilan berobat) dan teori (forum kajian/seminar).

Semoga karya ini bermanfaat bagi kita semua di dunia dan akhirat serta menjadi amal jariyah khusus ditujukan kepada Ayahanda tercinta “Muzzammil”, di saat penulisan karya ini ia telah pulang ke rahmatullah dengan husnul khotimah yang dapat menjadikan inspirasi bagi kami sekeluarga dan selalu untuk bangkit lebih maju menatap masa depan penuh gemilang untuk menjunjung tinggi kalimat Allah Jalla wa ‘Ala serta mendapatkan ridho-Nya. *Aamiin*.

Tentu penulis tetap berharap masukan dari pembaca yang budiman untuk perbaikan di edisi selanjutnya. Apabila pembaca merasakan manfaat yang luar biasa dari buku ini segera sampaikan ke 10 orang terdekat anda untuk disampaikan manfaatnya tersebut, kalau perlu sedekahkan buku ini buat orang yang membutuhkan namun tidak mampu membelinya. Manfaat dan perubahan yang pembaca alami atau bagi yang berkenan mengadakan training “menggali potensi kedokteranmu (bekam & ruqyah syar’iyyah)” bisa hubungi ke penulis 085259628076 atau kirim via e-mail lutfiand87@yahoo.co.id. Akhirnya penulis mengucapkan terima kasih semoga kehadiran buku ini memberikan manfaat untuk kita semua.

Biografi Penulis



Nama : **Dr. dr. Hj. SITI NUR ASIYAH, M.Ag**
NIP : 197209271996032002
TTL : Gresik, 27 September 1972
Jabatan : Lektor Kepala (IV/a)/ Kaprodi
Psikologi IAIN Sunan Ampel
Alamat : Gadung Driyorejo Gresik
No. HP : 0817332078
Alamat email : nurays72@yahoo.co.id

RIWAYAT PENDIDIKAN

- S1 : IAIN Sunan Ampel lulus tahun 1994
Fak. Kedokteran UWKS lulus tahun 2003
- S2 : IAIN Sunan Ampel lulus 1999
- S3 : Universitas Airlangga lulus 2010

RIWAYAT PEKERJAAN

- Dosen tetap IAIN Sunan Ampel 1996-sekarang
- Dosen AAK YPM Sidoarjo 2005-sekarang
- Kepala Klinik IAIN Sunan Ampel 2006-2009
- Kaprodi Psikologi IAIN Sunan Ampel 2009-sekarang
- Dokter Klinik IAIN Sunan Ampel 2004-sekarang